

En Bogotá

Murió María Mercedes Carranza

► Poetisa colombiana se quitó la vida sumida en la depresión.

La poetisa colombiana María Mercedes Carranza, quien había caído en un estado de profundo desánimo por el secuestro de uno de sus hermanos, se quitó la vida, murieron ayer parentes y amigos de la escritora. Carranza, de 58 años y una de las más reputadas críticas literarias del país, falleció el viernes en su vivienda de Bogotá.

Familiares y compañeros cercanos de las

críticas señalaron que en la mesa de noche de Carranza reposaban frascos vacíos de píldoras antidepresivas y una carta de despedida para su hija, en la que le expresaba su amor. "Mi mamá se agobió por la tristeza, por el dolor del secuestro y de la muerte seguramente por las cosas propias de ella. Irenó la decisión y yo la respaldo", dijo Melibea Correa, su única hija.

La autora de obras como "Venas" y "Iriegui Miedo" estaba sumida en una severa crisis depresiva por el secuestro de su hermano Ramiro, jefe de asuntos migratorios del servicio secreto, perpetrado hace año y medio por rebeldes de las FARC.

Carranza, quien dirigió las segundas literaturas de varios periódicos nacionales, estaba al frente de la que es considerada su principal obra: la Casa de Poesía Silva, uno de los sitios de encuentro de escritores e intelectuales de Colombia.

Murió María Mercedes Carranza. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió María Mercedes Carranza. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)